

Recuerdan en Cuba seis décadas del asesinato de Malcolm X



Cuba recuerda asesinato de Malcolm X

La Habana, 21 feb (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, recordó hoy en su cuenta en X, el 60 aniversario del asesinato de Malcolm X, líder afroamericano estadounidense y luchador por los derechos fundamentales de los afrodescendientes.

En un mensaje divulgado en la red social, el ministro cubano de Relaciones Exteriores evocó el suceso y sostuvo que seis décadas después, aún el racismo sigue siendo un grave problema institucional y social en Estados Unidos.

Con apenas 39 años de edad, el 21 de febrero de 1965, Malcolm X fue baleado en la ciudad de Harlem (Nueva York), donde pronunciaría un discurso ante afiliados a la Organización de la Unidad Afroamericana. En la isla caribeña se recuerda especialmente el encuentro sostenido en esa propia urbe el 19 de septiembre de 1960 entre el joven defensor de los derechos humanos y el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

El hecho aconteció en el Hotel Teresa, cuando el comandante revolucionario viajó al país norteamericano para participar en la Asamblea General de las Naciones Unidas y las autoridades de esa nación le impidieron alojarse en los hoteles de Manhattan. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377121-recuerdan-en-cuba-seis-decadas-del-asesinato-de-malcolm-x>



Radio Habana Cuba